
Herr Drexler berichtet, dass in der nächsten Sitzung des Sportausschusses im Rahmen der 
Haushaltsberatungen über einen Skaterpark beraten wird. 
 


